

Ressort: Lifestyle

Kate Moss bevorzugt natürlichen Festival-Look

London, 28.06.2013, 07:53 Uhr

GDN - Das britische Topmodel Kate Moss bevorzugt einen natürlichen Look, wenn sie auf Festivals geht. "Mein Festival-Look ist immer natürlich, niemals zu viel Make-Up", verriet die 39-Jährige der Zeitschrift "Marie Claire".

Für ihr Haar benutze sie ein wenig Salzspray, damit sie etwas zerzauster aussähen und "um den Strand zum Festival zu bringen". Zusätzlich zu dem Salzspray verwendet die Britin etwas Rouge für die Wangen und Eyeliner. Wenn Moss morgens müde und aufgedunsen aussieht, tauche sie ihr Gesicht schließlich in eine mit Eis und Gurken befüllte Schüssel. "Es strafft die Haut augenblicklich und lässt dich sofort wach sein und auch so aussehen."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-16709/kate-moss-bevorzugt-natuerlichen-festival-look.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619